
5 Pièces

211 m²

Réf. 83421167

1 560 000 €

Paris 12Eme
Appartement à vendre (75012)
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Situé  au  pied  du  métro  Reuilly,  Barnes  Paris  Est  vous  propose  ce

charmant  appartement  de  156m2  pondéré,  sous  les  toits,  situé  au

3ème  étage  sans  ascenseur.Il  se  compose  d'une  cuisine  qui  s'ouvre

sur  une  immense  pièce  de  vie  avec  espace  salle  à  manger,  séjour,

bureau, d'une suite parentale avec salle  de bains,  de deux chambres,

d'une  chambre  d'enfants,  d'une  salle  de  douche  avec  toilette  et  d'un

toilette  indépendant.Nombreux  rangements  de  part  la  création  de

placards  dans  les  sous-pentes  et  de  la  présence  d'un

grenier.Lumineux,  Calme  absolu,  Quartier  recherché.  Honoraires  à  la

charge du ...

Situated by Reuilly metro station, Barnes Paris Est is listing this charming apartment

spanning 129m² (1,389 sq ft) under the Carrez Law and 211m² (2,271 sq ft) of

floor  surface,  under  the  roofs,  on  the  3rd  floor  without  a  lift.Comprising  a  kitchen

open on a vast  living room with a dining area, a lounge, an office, a master suite

with bathroom, two other bedrooms, a children's bedroom, a shower room with a

toilet  and  a  separate  toilet.Plenty  of  storage  space  through  the  creation  of

cupboards in the eaves and the use of an attic.Bright,  complete peace and quiet,

sought-after area. Agency fees ...

BARNES PARIS EST

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME
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